

Besuchen Sie hier die Webversion.



Mai 2018 | Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Aktionsgebiet 4 steht in den Startlöchern

Das vierte Aktionsgebiet mit den Gemeinden Struxdorf, Süderfahrenstedt, Tolk und Uelsby startet Ende Mai. Bis zum 08. Juli haben die Bürgerinnen und Bürger dieser Gemeinden dann die Chance sich einen kostenlosen Glasfaseranschluss* zu sichern.

Informationsveranstaltungen im Aktionsgebiet 4

Montag, 28.05.2018, 19:00 Uhr	Turnhalle der Boy-Lornsen-Grundschule, Eckernförder Straße 37, Tolk
Dienstag, 29.05.2018, 19:00 Uhr	Dörps- und Schüttenhus, Hollmühle 37, Struxdorf
Donnerstag, 31.05.2018, 19:00 Uhr	Landgasthof "Zum Langsee", Lindenstraße 1, Süderfahrenstedt

Einladungen zu den entsprechenden Informationsveranstaltungen gehen an jeden Haushalt in den Gemeinden.

Wann die Beratungstermine vor Ort stattfinden können Sie nachschauen unter:
www.glasfaser-suedangeln.de/aktuellesmedien/

Informationen zum Bau

Ende des Monats finden Gespräche mit den ausgewählten Bauunternehmen statt, in denen dann auch ein Bauzeitplan erstellt wird. Sobald der Bauzeitplan steht, wird dieser veröffentlicht, damit Sie wissen, wann der Bagger in Ihre Gemeinde kommt.

*kostenfrei ist ein Hausanschluss mit einer Leitungsführung auf dem logisch kürzesten Weg, vorbehaltlich der technischen und wirtschaftlichen Realisierbarkeit. Die Planung des Leitungsweges auf Ihrem Grundstück bis ins Haus erfolgt im Rahmen einer Begehung vor Ort.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Internetseite des Breitbandzweckverbandes Südangeln www.glasfaser-suedangeln.de und unter www.tng.de/flott.



ausgrund eines beschlusses
des Deutschen Bundestages

„Sei dabei!“

Ihre Ansprechpartner
im Amt sind:

Ulrike Detlefsen: 04623 / 78-409

Joachim Kock: 04623 / 78-412

glasfaser-suedangeln.de



Impressum: Herausgeber: Breitbandzweckverband Südangeln, Toft 7 | 24860 Böklund

Telefon: 04623 78-409 | Fax: 04623 78-400

E-Mail: bzv-suedangeln@amt-suedangeln.de | Web: www.glasfaser-suedangeln.de

Vertretungsberechtigter: Der Breitbandzweckverband Südangeln ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Er wird vertreten vom
Verbandsvorsteher Andreas Thiessen.

Newsletter abbestellen